

Seminar-Nr. 65/2024

„Entwicklung braucht Zeit“

Pädagogik zwischen Förderwahn und alltagsintegriertem Lernen

Zielgruppe	Pädagog*innen Mitarbeiter*innen in Kinderkrippe Kindergarten Kinderhaus Tagespflege	Wie Erwachsene den Bedürfnissen eines Kindes in den ersten sechs Lebensjahren gerecht werden können und mit welchen Materialien ein Kind unterstützt werden kann, ist Inhalt dieses Seminars. Unsere leistungsbezogene Gesellschaft wirkt sich auch schon auf die frühkindliche Pädagogik in den Kindertageseinrichtungen aus. Aus lauter Sorge, dem Kind Chancen für das spätere Leben zu verbauen, wachsen die Erwartungen der Eltern.
Zeitpunkt	07.10.2024	Aber was braucht das Kind in den ersten Lebensjahren wirklich? Zeit für seine eigenen Entwicklungsschritte.
Ort	IBB-Bildungszentrum Hausham	Das Kind will: <ul style="list-style-type: none">– sich selbst und seine Umgebung erkunden– lernen, sich mit anderen auseinanderzusetzen– lernen, Hindernisse zu überwinden– eigene Erfolgserlebnisse
Seminarzeit	09.15-16.30 Uhr	
Referentin	Dagmar Steffan	Dazu braucht es: <ul style="list-style-type: none">– liebevolle Bezugspersonen– Material, das seine Fantasie, Kreativität und Aktivität anregt– zuverlässige Alltagsstrukturen– Vertrauen in seine Fähigkeiten
Kosten	130,00 €	